

La première brigade haïtienne de solidarité arrive à Cuba



CUBA

HAÏTÌ



La Havane, 2 avril (RHC)- La première brigade haïtienne de solidarité est arrivée dans notre pays avec plus de 20 jeunes qui resteront dans notre pays durant sept jours pour assister à diverses activités sociales et culturelles.

Les jeunes qui forment la brigade sont logés au campement international Julio Antonio Mella, dans la province d'Artemisa, à l'Ouest de La Havane où ils ont été accueillis par les travailleurs du centre et par des responsables de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Roberson Ciletcu, directeur de l'Institut Ouest a livré ses impressions à notre station de radio:

« Nous parlons toujours de Cuba et de sa Révolution. C'est un sentiment qui donne envie de venir à Cuba la voir de près et de participer aussi à plein de choses. Je pense qu'il est important de découvrir un pays comme Cuba.

Pour sa part, Yoandra Rodríguez, responsable cubaine qui s'occupe de cette brigade a signalé :

« Cette première brigade de travail volontaire et de solidarité sera à Cuba jusqu'au 7 avril. Elle est arrivée le 31 mars. Elle a pour but, avant tout, de saluer le 210^e anniversaire de la Révolution Haïtienne et d'avoir un espace de plus pour resserrer les liens de solidarité et de fraternité entre nos deux pays. Ses membres représentent l'école diplomatique consulaire haïtienne et la Fondation Aristide ainsi que

l'organisation nationale d'étudiants.

C'est la première fois qu'ils visitent Cuba et ce sera une grande expérience pour eux que d'avoir fait partie de cette brigade. Cependant l'objectif essentiel c'est qu'ils quittent Cuba avec le sentiment d'avoir semé la graine du travail en brigade et qu'ils transmettent leurs expériences à nos amis haïtiens dans leur pays ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19270-la-premiere-brigade-haitienne-de-solidarite-arrive-a-cuba>



Radio Habana Cuba